
端気町自治会長 

子どもから高齢者まで活気ある町に 
令和元年・２年と端気町の自治会を担う会長の

近藤敏一さんのご紹介です。 

近藤さんは、今期の芳賀地区自治会長さんの中

で一番若いことから、役割の重責を感じているそ

うです。諸先輩を見習いながら、自ら考え町の人

の声を聴き、役員さんと協議し、諸事対処してい

きたいと語ってくれました。 

「自治会の活動は、町内の方と役員がお互いに

支え合って楽しく、活気ある町づくりを心掛けて

運営しますので、協力をお願いします。」とのこと

です。 

端気町では、まずは身近なことからと、有志の

方々と「見守隊」を結成し、高齢者や一人住まいの

方の安否確認を行う予定で「安心」にも注意をは

らっていきますと話しておられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤 敏一さん（こんどう としかず） 

昭和２９年２月生まれ、趣味はゴルフでハンディ

キャップは１８くらい。健康のため朝晩の散歩を

欠かさず実行 

文責・端気町生涯学習奨励員 小林 たつ子 

五代町自治会長 

会則の順守・事業の取組に全力！ 
片貝幸弘さんは、２年間の自治会副会長（書記）

を務められ、今年度より自治会長に選出されまし
た。前職より行政の仕事に携わられ、現在、声なき
声も汲みあげられるような、住民目線に立った町
づくりを目指し全力で取り組んでおられます。 
自治会費・市からの一括交付金・企業協賛金を

主な原資とした五代町の会計は、今まで使い切り
の傾向がある中で、しっかりとした予算組みをさ
れ、繰越金・積立金までも事前に計画化されてい
ます。 
また、町の自治会活動の基盤となる公民館の維

持保全についても、複数年度に亘る助成金申請等
を通して、計画的・継続的な補修に取り組まれて
います。 
言動はいつも正しく、一見付け入る隙が無いよ

うですが、一度お酒が入ればマイク片手に全く違
った親しみの持てる一面も見ることができます。 
五代町には、古くからの課題と新しい課題とが

ありますが、その力量を発揮され、双方ともバラ
ンス良く解決の方向に進んで行くものと思ってい
ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

片貝 幸弘さん（かたかい ゆきひろ） 

昭和２２年６月１６日生まれ、令和元年度から

現職。趣味：日曜大工、植木の剪定（勉強中）、

国内外の旅行 

文責・五代町生涯学習奨励員 吉田 久敏 
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